

LYCÉE AGRICOLE • INTERVENTION

Devenir assistante vétérinaire



Mallorie Helye est venue expliquer son métier d'assistante vétérinaire...



... aux jeunes élèves du BEP secrétariat accueil

Les élèves du lycée agricole de première et deuxième année de BEP secrétariat accueil se destinent pour la plupart à devenir assistante vétérinaire. Pour expliquer le métier et le cursus scolaire à suivre, Mallorie Helye est intervenue dans leur classe. Toute jeune assistante vétérinaire, elle pratique ce métier depuis deux ans et demi dans un cabinetvétéri-

naire d'Abbeville. Différentes écoles préparent au métier d'assistante vétérinaire. Après le Brevet Technique Agricole (BTA), les élèves suivent une école en alternance à Poissy ou à Juvisy.

"Mais là, c'est aux élèves de trouver un cabinet vétérinaire pour les accueillir" précise Mallorie Helye ajoutant *"ce n'est pas une tâche facile mais il ne*

faut pas se désespérer". Après près de 200 lettres envoyées dans toute la France, Mallorie a eu de la chance de trouver un cabinet près de chez elle. La biologie et la pharmacologie y sont principalement enseignées. Les élèves apprennent à faire des pansements, étudient l'anatomie des animaux et la législation des différents médicaments utilisés. *"A la sortie de l'école, il y a 0 % de chômage*

dans notre métier" souligne l'intervenante. *"Afin d'avoir une vision complète sur le métier, d'autres actions sont prévues"* précise Myriam Thomas, enseignante en secrétariat informatique.

Par la suite, un vétérinaire interviendra en cours puis les élèves se rendront chez un éleveur dresseur et dans une association spécialisée dans l'Agility.